

保育コース3年

保育実習 雪遊び

令和5年度 揖斐高 topics No.74

令和6年1月26日（金）

保育コースでは、谷汲緑地公園にて保育実習を行う予定でしたが、大雪のため急遽学校の中庭で「いび森のようちえん こだぬき」の子ども達を招いて雪遊びを行いました。

子ども達を楽しませようと、生徒たちが雪ですべり台を製作しました。子ども達も雪集めを手伝ってくれ、立派なすべり台が完成しました。ソリやダンボールカーを使って滑る等、様々な方法ですべり台を楽しみました。ほかにも、雪だるまやかまくら作り、雪合戦で子ども達と一緒に楽しむことができました。

2年間お世話になった「いび森のようちえん こだぬき」の子ども達や保護者の方と実習できるのは今回が最後だったため、お礼の言葉でお別れをしました。今後、生徒達はそれぞれの進路に進みますが、保育実習で得た経験を進学先・就職先で生かしてくれると思います。



今日で3年生は子供たちとお別れ。
最後に感想とお礼を伝えました。



こだわりの雪だるま



すべり台製作中
子ども達も手伝ってくれました!



手作りすべり台は大人気でした!

